

# L'Orient Raid revient à Riantec deux ans après



Il est conseillé de ne pas attendre le dernier moment pour s'inscrire. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 05/03/2019 à 01h02

L'Orient Raid, c'est un raid multisport, organisé par le Club d'orientation (CO) Lorientais. Il aura lieu le dimanche 26 mai, au départ du château de Kerdurand.

Comme il y a 2 ans, cette course, ouverte à tous, permet de découvrir la région par équipe de deux, à travers plusieurs disciplines sportives : le kayak, le trail, la course d'orientation, le VTT, des épreuves d'adresse... et des surprises !

Trois formules

Maël Prud'homme, président du CO Lorient la présente en quelques mots : « **Nous proposons trois parcours. Le format aventure pour les sportifs, le format découverte qui correspond à un large public, et la nouveauté : un format jeune pour les enfants nés entre 2003 et 2006** ».

Cette année, le raid fait une nouvelle fois escale à Riantec. Et pour l'organisation, le club a besoin de nombreux bénévoles, pour garantir la sécurité des participants, aussi bien sur terre que sur l'eau. « **Les tâches sont multiples, et tous seront les bienvenus** »

Les inscriptions sont lancées et il faudra rapidement prendre sa place. Lors de la dernière édition, le raid a rapidement affiché complet.

**Inscriptions** : [www.co-lorient.fr](http://www.co-lorient.fr)

L'Orient Raid revient à Riantec deux ans après